

ANFRAGE

16.11.2018

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Hotels im Bahnhofsviertel – welche Möglichkeiten der Steuerung der Hotelentwicklung gibt es?

Derzeit entstehen diverse Hotels im Bahnhofsviertel bzw. sind in Planung. Nach aktueller Rechtslage sind sie wohl genehmigungsfähig. Vor Ort wird jedoch die Gefahr einer unkontrollierten Entwicklung und eines Überangebotes mit entsprechenden Auswirkungen sowohl auf die bestehende Hotelstruktur als auch hinsichtlich der möglichen Verdrängung der wenigen noch vorhandenen Wohnbevölkerung gesehen.

Wir fragen deshalb den Oberbürgermeister:

Welche Möglichkeiten hat die Stadt, die Hotelentwicklung im Bahnhofsviertel zu steuern bzw. steuernd einzugreifen?

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat